

Proyecto Tesalia - Alférez



Entrega de elementos fortalecimiento deportivo - Herrera,

El proyecto Tesalia – Alférez apoya al desarrollo de talentos deportivos

Los niños del corregimiento Herrera, en Rioblanco (Tolima) le están metiendo goles a la violencia, y el deporte, la convivencia y la paz ya van ganando por goleada ese partido.

Con el apoyo del proyecto Tesalia – Alférez, de Trasmisión del Grupo Energía Bogotá (GEB), un grupo de 21 niños está dedicado a incrementar sus habilidades en el fútbol y a través de este deporte, fortalecen valores como trabajo en equipo, responsabilidad y amistad, al mismo tiempo que proyectan sus talentos.

En esta escuela de fútbol, fundada en el deseo de fomentar nuevas maneras de vivir y el descubrimiento de espacios para la sana convivencia, se exponen los conceptos y aprendizajes logrados por Andrés Narváez un joven líder que participó de la estrategia 'Habilidades para la paz', que hace parte del programa 'Energía para la paz' de Trasmisión del GEB, con el que se busca **la construcción de la paz en los territorios, empoderando las comunidades para que sean líderes de su desarrollo, recuperando el tejido y el capital social, fortaleciendo la gestión institucional, generando capacidades y facilitando la recuperación de los territorios, mediante la identificación de entornos seguros, que proporcionen bienestar y equilibrio en las áreas de influencia de los proyectos.**

Narváez, ha replicado esa formación a dos líderes deportivos, quienes se encargan de la formación de los 20 niños y una niña que en la actualidad participan de la escuela de fútbol de este corregimiento, que por décadas padeció el conflicto armado colombiano.

Además, señaló Aldemar Garay Garay, gerente del proyecto Tesalia – Alférez, Trasmisión les hizo entrega a los niños de elementos deportivos de calidad para sus entrenamientos y desde la Corporación Consolidar, operador de sostenibilidad de la compañía, se les acompañó en jornadas pedagógicas que incentivan su amor por el deporte, la disciplina, la sana convivencia y la importancia de la actividad física en la construcción de paz.

Este año se tiene proyectado intensificar las jornadas de entrenamiento, además de acompañarlos desde la pedagogía de la ternura, con la intención de fortalecer su decisión de hacer de los espacios herrerunos, territorios para la vida y la paz.